

Complace a Otto Claussen la designación

Escrito por Comunicado

Miércoles 28 de Enero de 2015 11:22

Guaymas Son, 26 enero 2014.- El alcalde de la ciudad Otto Claussen Iberri se mostró complacido por la designación de Claudia Pavlovich Arellano como aspirante del Partido Revolucionario Institucional al Gobierno de Sonora, de quien dijo, “es una gran aliada de Guaymas”.

Y es que Pavlovich en el desempeño de sus funciones como senadora, benefició al puerto con importantes gestiones que derivaron en recursos para inversiones que llegaron directamente a las familias a través de obras.

“El PRI fue atinado en su designación, como miembro de este partido conozco ampliamente el desarrollo de su trabajo y trayectoria; sé que con su apoyo a Guaymas le irá bien, que es lo importante”, comentó el Presidente Municipal.

Claudia Pavlovich fue designada como aspirante tricolor al gobierno del Estado y este martes habrá de registrar su candidatura ante el PRI Sonora en la capital.

El ritmo que llevamos de obra en Guaymas se mantendrá con su apoyo una vez que gane la posición, “de eso estoy seguro”, dijo Claussen. El munícipe dijo último que espera una contienda limpia entre todos los candidatos, basada en propuestas reales y concretas que lleven desarrollo a todos los municipios de la entidad y Claudia Pavlovich lo garantiza.